



風と緑と太陽



着任のご挨拶

校長 大澤 禎一



春爛漫、桜の花の満開とともに、4月6日(月)は新たに107名の新1年生を迎え、令和2年度入学式を終えることができました。私は、この4月の異動で浅野健前校長先生の後任として着任しました大澤禎一と申します。東中学校より赴任してまいりました。よろしくお願いいたします。

改めまして、新1年生の入学そして在校生の進級、誠におめでとうございます。本校は新たに107名の新1年生を迎え、全校児童678名23学級でスタートできるとしておりましたが、新型コロナウイルスが日本国内でも感染拡大しており、愛知県から感染拡大防止のため臨時休校の要請がありました。このことから、令和2年4月19日(日)まで、市内小中学校は臨時休校になりました。4月7日(火)は登校日として、子どもたちは登校し、教科書等を配布いたしました。当面は配布された教科書等を参考にして、できる範囲で自宅学習に取り組んでください。また、臨時休校期間中の児童の行動については、不要不急の外出を控え、手洗いうがい等を心がけるようお願いいたします。保護者の皆様には、御家族での検温に努めたり、十分な休養とバランスのよい食事に留意したりして、規則正しい生活に心がけてください。集中力や体力を維持するためには、「早寝、早起き、朝ご飯」が大切です。ご家庭でのご協力を重ねてお願いいたします。学校だけでなく、保護者の皆様、地域の皆様と連携しながら、教育活動を進めていきたいと思っております。ご理解とご協力をお願いいたします。

本日、「緊急メール配信の登録についてのお願い」プリントを配布しました。4月13日(月)にテストメールを配信しますので、メールが届かないご家庭については学校までご連絡ください。

【行事の変更について】

前年度の学年便り・HP等でお知らせしておりました4月の行事について変更がありましたのでお知らせします。



4月27日(月) 学校公開・学級懇談会…中止

4月27日(月) PTA 総会

※ 集合の形態はとらず、書面による提案とし、承認を得る形式に変えて行います。

4月28日(火) 遠足・4月30日(木) 遠足予備日…中止

※ 弁当についてはまだ確認中です。後日連絡いたします。

5年・林間学校 9月13日(日) 14日(月)

※ 7月中旬の予定でしたが9月に延期します。